

一般質問

3月5日から17日までの13日間を会期として開かれた3月定例町議会では、3議員から8項目の一般質問が行われ、町執行部からは次のような答弁がありました。

福祉問題

答 高齢化が進む現在、高齢者
介護は最も重要な課題であり、
県の町村委会においても法案制定
については、市町村が安定的に
運営できるようその内容を十分
審議してもらいたい旨の要望書
を提出している。今後も、制度
化されるまでにはまだまだ細か
な審議も行われ、現在指摘され
ている点等についても是正され
るものと思われる。町では現在
福祉課を中心に、平成12年度の
スタートを目標にして、その対
応等を検討しているところであ
るが、平成10年度、11年度にお
ける準備作業としては、要支援
者や要介護者等々の実態調査、
介護保険事業計画の作成、被保



高齢者の介護施策は
今後最も重要な行政課題の一つ

の検査センターに依頼し、46項目にわたって水質検査を実施し、水質基準に適合しているとの報告を受けている。地下水汚染については問題がないものと受けとめているが、今後、何らかの状況等の変化があつた場合には、その時点で対応したいと考えてゐる。

教育問題

問 青少年のより一層の健全化のために、今後、どのような学校教育、家庭教育、並びに生涯学習の連携を図っていくつもりか。

ゴミ問題

問 昨年末、最終収集日を過ぎた以後に出されたゴミが、町のあちこちでそのままになつているのが見受けられたが、年末年始のゴミ収集についてどのような指導を行つているのか。

答 当町でのゴミ収集作業は、

福祉や環境、教育問題なども論議

で行こうと考えている。

環境問題

問　鳥喰下地先の残土処理については、住民の監視が行き届かない夜間に行われたことから、住民から不安の声があがつている。処理後間もない時期に水質検査を行なったとのことだが、土質検査をしなくとも安全性に問題はないのか。

答 鳥喰地先での埋立てに用いられた土砂は、東京の地下鉄工事で搬出された砂であつたと聞いている。地下鉄工事は夜間に行われており、埋立ても夜間を利用して行なわないと次の日の作業にかかるないという状況であり、決して悪いものを埋めたわけではないとの回答であった。

度の制定を目指し、現在準備事務を進めているところである。
②公務員に関する情報について
は、個人的なプライバシーの問題や守秘義務に関する問題等に
十分配慮し、情報公開法との整合性を図りながら、慎重に作業
を進めたいと考え、すでに条例を制定した市町村の事例等も参考
にして検討して参りたい。

教育問題

の講演を行なつた。このほか、生涯を通して趣味や楽しみを持ちながら生活をしていくことを学ぶ生涯学習についても、小学校時代から培つて行けるような指導も行なつて行きたいと考えており、今後も、PTAや青少年相談委員のみなさんに協力をよろしくお願いしながら、次代を担う子供たちが健やかに、情緒豊かな人間に成長してくれるような教育体制の確立を図つて参りたい。

ゴミ問題

る。町では、心身とともに健康な青少年の育成ができるようにならうが、今最も大切なことは、家